



村章

広報

# なまらに

毎月1日発行

1990年

8月

No. 177

## 平成2年度 第8回今帰仁村青少年の主張大会

主催 今帰仁村教育企画会 今帰仁村青少年協

仲原馬場を大切に 今帰仁小五年 玉城公平	夢 今帰仁大卒 小出二十世紀	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也
さわやかな声で 天竜小五年 仲原裕子	み出した二十世紀 天竜大卒 松田光太	さわやかな声で 天竜小五年 仲原裕子
私が将来やりたいこと 天竜小六年 仲原田代	ぼくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	私が将来やりたいこと 天竜小六年 仲原田代
牛乳配達から学んだこと 天竜小六年 仲原裕子	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	さわやかな声で 天竜小五年 仲原裕子
自分の夢に向かって 今帰仁五年 照屋聰司	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	私が将来やりたいこと 天竜小六年 仲原田代
母の体験から学ぶ 今帰仁五年 照屋聰司	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	さわやかな声で 天竜小五年 仲原裕子
郷土に思う 今帰仁三年 平良照美	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	私が将来やりたいこと 天竜小六年 仲原田代
部活動に学ぶ 今帰仁五年 比嘉千夏	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	さわやかな声で 天竜小五年 仲原裕子
私の夢 今帰仁五年 比嘉千夏	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	私が将来やりたいこと 天竜小六年 仲原田代
郷土に思う 今帰仁三年 平良照美	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	さわやかな声で 天竜小五年 仲原裕子
部活動に学ぶ 今帰仁五年 比嘉千夏	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	私が将来やりたいこと 天竜小六年 仲原田代
私の夢 今帰仁五年 比嘉千夏	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	さわやかな声で 天竜小五年 仲原裕子
郷土に思う 今帰仁三年 平良照美	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	私が将来やりたいこと 天竜小六年 仲原田代
部活動に学ぶ 今帰仁五年 比嘉千夏	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	さわやかな声で 天竜小五年 仲原裕子
私の夢 今帰仁五年 比嘉千夏	ほくたちの島 古宇利小六年 須屋秀也	私が将来やりたいこと 天竜小六年 仲原田代



## 聴く人にさわやかな感動 青少年の主張大会

「第8回今帰仁村青少年の主張大会」が7月8日午前9時から村コミュニティセンターにおいて行われた。

大会では小学校の部6名、中学校の部7名、高校の部3名の計16名が熱弁をふるった。児童生徒たちは日頃、家庭や学校、友人関係といった身近な体験を通して、自分自身を見つめ、あるいは自分と社会との関わりや将来の夢など若者らしく力づよい意見を主張した。

子供たちの主張は、希望や目標に向かって、一生懸命に努力している姿があり、聴く人々にさわやかな感動を与えた。

今帰仁村の人口  
平成2年6月30日現在





満のタイプです。体重は父よりも重く七六kgもあります。そのせいか、運動神経はとてもぶく、動くのが嫌いなのです。

今まで、担任の先生は勿論、保健の先生や父、母、妹にまで「体重を減らした方がいいよ。太り過ぎじゃないの。」と、ぼくのいやな事を耳にタコができるくらい聞かされました。

友達に「君、不格好だね。」と言われるときはいやでたまりません。まず、子供用の服が、ぼくの体格にはどうも合いません。休み時間に男生徒が運動場をかけずり回っていても、ぼく

第八回 今歸仁村青少年主張  
一步而出，已二十世紀

松田光夫（天底小六年）

は、いとも簡単にくるくるまりのようになります。ぼくは、マジト運動の時間です。友達は、いつも簡単にくるくるまりのようになります。ぼくは、自然のように「どうせ、ぼくには……」と思いつめるのであります。それでも、今まで運動などを努力もしないで、「ぼくにはできない」と始めから決めていたような気がします。

例えば、スポーツテストをする時も、先生が「記録の良い人は、児童オリンピックに出られるよ。」と言われても、「どうせ、ぼくの記録は悪いに決まつてる。」と心の中で決め、すぐあきらめてしまうのです。特に体育の時の鉄棒、跳び箱、マラソンなどはやらないうちからやる気がなくなっているのであります。

それから、今年の夏休みには沖縄県少年の船に乗ることになつています。その事前研修の開講式の時です。二百六十名のお友達につれて、ハナるか、心記

ある日、母が「わかるとでき  
るは全然ちがうよ。光夫はよく  
わかつてはいるけど、やらない  
からできないんだね。」と言つ  
た言葉があります。もつともだ  
と思ひました。

いく日かして、ぼくの嫌いな

それから、今年の夏休みには沖縄県少年の船に乗ることになつています。その事前研修の開講式の時です。二百六十名のお友達についていけるが、心配でたまりませんでした。しかし、いざ研修が始まると、いつもの自分ではできないと思った運動や集団行動が立派にできたのです。

『なきじん研究』発行

—なきじん研究— 1か、麻  
史資料館準備室から発行され  
ました。今帰仁村のムラ・シ  
マ(字)を図や表、それに写

真などを数多く配し、様々な視点から描き、ムラ・シマを手掛けたりに「今帰仁の文化」について考えてみよう

るようになります。だから、ぼくの体だって友達と同じようにやればできるんだという自信がでてきました。

できたことのうれしさを知つたぼくは、自分の良い面がたくさん見えてきました。まず、吹奏楽部では一番大きなチューバは、勿論ぼくの担当です。また、渡嘉敷島での自然体験学習でカヌーや水泳に参加しました。ぼくの体が調子よく水に浮き、泳げるようになつたのです。できたのです。

校内相撲大会の時だつて、去年よりずっと強くなりました。家族のみんなに「将来相撲取りになるの。」と言われますが、

いやな感じはしません。でも、今の自分には分かつていることをできるようにしたいという気持ちがいっぱいです。太つていると、悪い事がいっぱいある事がわかつたからです。人は、それぞれ顔が違うように、体つきも違います。色々その人、その人なりのなやみはあると思います。これからは、「わかった」だけでなく、「できる」をモットーに強い意志をもち、何事にも体ごとぶつけて挑戦するようになり、新たな自分でづくり、体力づくりを目指し、二十一世紀をスマートに迎えたいと思います。

沖縄新農業構造改善緊急対策事業として、運天構造改善センターガこれまであつた公民館の近くに建設され、六月十六日午後二時から沖縄総合事務局、沖縄県、今帰仁村の関係者列席の

もと区民が大勢出席し盛大に落成式が行われました。

百六万六千八百円。内訳は国・県  
補助金二千七百二十万円、村補助  
金百万円地元負担金二千五百八  
十六万六千八百円となつております。

組織強化でなお一層の充実発展を

▲地域づくりの拠点構造改善センターの落成を祝う  
に今後の農業  
経営のため各  
種講習会や研  
修会等の場と  
して、幅広く  
運営され、併  
せてムラ起こ  
し活動の拠点  
となる施設と  
して、地域の  
方々の期待を  
担い建設され  
ました。

事業主体は  
運天農用地利  
用改善組合(渡  
久山祐弘組合  
長)で、総事  
業費は五千四

村老人クラブ連合会（宮里政新会長、会員九百五十四人）による第十六回村老人クラブ大会が六月二十一日午後一時よりコミニティセンターで行われました。

大会は、老人クラブの組織強化、会員相互の親睦と福祉の向上を深めるとともに、これまでの諸活動の成果を評価、反省し老人クラブのなお一層の充実発展を図ろうということで開催されました。

当日は上間博安村長、山城辰雄議長をはじめ三百一〇人の高齢者が参加し、平成元年度事業報告ならびに決算報告、平成二年度事業計画ならびに予算説明

が行われました。さらにこれまでの老人クラブ活動と地域活動に貢献されたとして、仲宗根元栄（今泊）、上間政春（今泊）山内昌伍（与那嶺）、大城長頸（玉城）、当山清光（渡喜仁）運天政俊（運天）の六氏に功労者表彰がありました。また、福祉増進と豊かな地域づくりに努めようとした老人友愛訪問活動を強化し、孤独老人をなくそう。一、地域を緑と花に囲まれた、住みよいムラにしよう。一、ボランティア活動をすすめ、地域社会に貢献できるクラブにしよう。

A black and white photograph showing a large assembly of people, mostly women, seated in rows in what appears to be a church or community hall. The women are dressed in various styles of clothing from the mid-20th century. In the foreground, a woman in a light-colored dress stands holding a piece of paper, possibly reading from it. To her left, another person is seated at a podium or desk. The background shows more rows of seated spectators.

老後を明るく楽しくすごしている老人クラブの皆さん

# 運天構造改善センター オープン

# 盛大に落成式

百六万六千八百円。内訳は国・県  
補助金二千七百二十万円、村補助  
金百万円地元負担金一千五百八  
十六万六千八百円となつております。

二九四・四八平方メートル。一三一・二平方トルの大会議室の外、小会議室(四四・四平方トル)、調理講習室(三一・四四平方トル)、管理室(一六・八平方トル)、資料室兼倉庫(一六・八平方トル)などが配置され機能的でしやれたな設計となっています。渡久山祐弘組合長は「構造改善センターは地域融和と協力をモットーに効果的に活用し、地

式典のあと琉球古典音楽や琉球舞踊などの余興があり、なごやかな雰囲気のうちに懇談が行われました。落成式のあと、運天で丹精こめて育てたバラとアンスリューム、トルコキキョウの花が全員にプレゼントされ、にこやかな表情で参加者は家路につきました。



いよいよ三日目、沖縄ではまったく考えられない車での他国への入国である。シンガポール市内から約二五km行った所で橋を渡り、かたわらにジョホール水道（マレー・シアからシンガポールへ水を送っている）をみながり、約四〇分で国境のジョホールバルに着いた。入国手続きのため一人一人荷物の点検、パスポートのチェックを受ける。また、新しい国へ行くのだとい

ズ（序舎）は、東南アジア最古のオランダ風建造物である。鮮やかな色彩の建物に囲まれたオランダ広場は、オランダ人によつて建てられ、イギリス人によつてサーキモンブンク色に塗り替えられた。教会や時計台、日本人にもなじみ深いフランスコザビエルの白亜の像など南国の大太陽に輝き、エキゾチックな雰囲気をかもし出している。

(寺院)、チ  
ヤイナタウン  
など、人々の  
活気あふれた  
街である。東  
南アジアの中  
心地として発  
展しようとす  
るエネルギー  
が伝わってく  
る。マレーシ  
アはスズや宝



#### ▲ポタニックガーデンで区長会一行

活気みなぎる東南アジアの国々で学び感じとったものを、いくらかでも今帰仁村の村興しに生かせたらと考えている。

六月三日、午前一〇時にクアラルン空港を出発、香港、台北を経由して那覇空港へ午後七時に到着した。五泊六日の区長会の研修旅行を無事終え、一同元気で帰られたことを神様の守りだと感謝しつつ、視察研修の報告をおわることにします。

面。そして、一九四五年の日本軍の全面降伏調印式も蠟人形で描かれている。歴史を理解する上で、意義深いものがあった。一行は、我が古宇利島と同じ面積をもつセントーサ島にきて、古宇利島への架橋の話に花が咲いた。

シンガポールは、わずか二二四平方マイル足らずの島であるが、一九六五年八月の独立後は、アメリカや日本などから外資導入を積極的に行ない、製造業を中心に高度成長を遂げた。一人あたりの国民所得は、アジアでは日本、台湾について第三位である。自由貿易港で輸入税、物品税がかからないので驚くほどの安値で世界中の商品が集まる。ショッピングでオーチャード・ロードで世界の一流品を見ることができたのは幸いであった。

う実感が湧いてくる。マレー島ア半島の突端にあり、玄関でもあるジョホールは資源に恵まれ、行けども行けどもゴム園があり、ココナツの木、油ヤシの密林、マングローブの群落があつた。

広大なクルアン高原を通り、車で六時間の旅でマラッカに到着した。マラッカは、マレーシアの京都と呼ばれ、古都である。一五世紀には、中国とヨーロッパとの中継地として栄え、東西の文化や宗教がこの街に集まってきた。しかし、一六世紀には終りを告げ、ポルトガル・オランダ・イギリスなどに次々と占領された。それから約四〇〇年マラッカは植民地として支配されてきた。苦くそして古い歴史の跡が、今ではマラッカの最大の魅力となつている。オランダ

カの街並を素できた。

四日目、最高層ビルが建ったたくさんのビルを切り開いてできた街だけあって、熱帯の豊かな緑に囲まれている。アラビア

壊された砦が残された占領の歴史を示している。一五一一年にマラッカ海峡やマラッカの存在である。肌で感じることが出来る。

石、それに銀・金などの製品、さらにパティック（さらさ）・油ヤシ・ゴム・石油など多くの資源がある。長い植民地の歴史から、一九六三年に独立した。人口約一五六〇万人、主にマレ一人、中国人、インド人が住み、国語はマレー語である。熱帯性気候で服装は一年を通して軽装ですむ。公式の場や改まった場にはジャケットにネクタイ、または長袖のパティックである。年中緑深いジャングルには虎や象それに野生の牛・サイ・オランウータン・猿など多くの種類の

野生動物が住んでいるという。今日は見れなかつたが、観光客にジャングルの動物たちを見せる計画があるようである。観光バスの乗降口に英語で THANKYOU ペキン語で謝謝、マレー語で TERIMAKASI とあり、「ありがとうの旅」の思い出の言葉となる。

最後になるが、シンガポールには、世界のウチナーンチュー、世界のナキジンチューとして古宇利出身の照屋弘和さん、アラルンプールには今泊出身の梶山信子（旧姓仲宗根）さんが活躍されておられ、短い時間ではあつたが今帰仁の事などを語り合つた。

シンガポールとマラッカ、クアラルンプールと多くの所を見学でき、歴史の一端を知ることができた。筆では書き記すこと

## 二、広大な土地マレーシア

五月二九日　団長会一行十八名は中華航空一二一便にて那覇空港を十時五十分に出発。台北空港のチャンギ国際空港には夕刻七時に到着した。約八時間の空の旅であった。

### 一、緑の町シンガポール

翌朝一行は、いよいよ市内觀光への出發である。ホテルの周辺はもちろんのこと、行く先々は木々でおおわれ、町の中に緑がある日本とは違い、緑の中に町があるといった印象である。

シンガポールは古くはツマンシク（海の町）と呼ばれていたが、ある国の王子が当地に上陸した時に、見なれない動物を見てライオンと思い込みシンガブーラ（ライオンの町）と名づけられ、後に英語でシンガポールと發音されるようになつたという。

十九世紀の初め頃に、英国人スタンフォードラッフルズが到着した時には、ほんの小さな漁村にすぎなかつた。しかし、一九一九年に英國東インド会社が設立されて以来、シンガポー

翌朝一行は、いよいよ

貿易地として急速に発展し、同時に英國の基地として重要な地位を占めるようになった。一九四二年から四六年にかけて、日本軍に占領され昭南島と命名されたこともあった。第二次大戦後の一九五九年に英國連邦の自活国となり、さらに一九六三年にマレーシア連邦の一州となつた。一州になつたものの、人種問題や経済的対立があり、一九六五年に分離独立した。

マレー半島の南端にあり、赤道直下よりわざか北寄りに位置する。シンガポール島と周辺の五十余りの島々からなる。北はジヨホールをへだててマレーシア連邦と隣り合っている。シンガポール島は、一面なだらかな丘で、その南岸中央部に市街地が開けている。人口約二六三万人で中国系約七十%、マレー系約十五%，インド系などで構成された複合民族国家である。從つて、言葉が実にたくさんあって國語はマレー語、ビジネスや官庁はすべて英語である。この人達は、英語を中心につつて、英語を中心とした東西の文化が混在する複合民族国家である。

の淡路島とほぼ同じ  
三四四平方マイルで、  
亦道直下に位置す  
なく、乾季と雨季  
の気温の差は三、  
じ气候で、二十七  
度もあり、冬物の  
いとバスガイドさ  
る。

の根元には  
ブレーントで  
名前が記さ  
れていた。  
公園は住宅  
街の真中に  
あり、人々  
の散策の場  
所となり、  
老若男女の  
格好の森林  
浴やランニ  
ングコース  
となつてゐる。

次はマーライオン広場を見学  
する。工事中のため遠くから眺  
めることになつた。広場の近く  
にも高層ビルが立ち並んでい  
る。階の数で世界一と言われて  
いるウエスタンホテルをバック  
に写真に収まつた。

次は林立するビル街を遠くに  
眺めながら、島全体が遊園地の  
ようになつてゐるセントーサ  
島の見学である。フェリーボー  
トで約六分。面積は古宇利島と  
ほぼ同じ大きさで、島全体が大  
レジャーランドとなつてゐる。

アジアへの旅

三輪昌子  
(仲宗根区長)



▲緑の中に林立する高層ビル(シンガポール)

# 私の作文標語

## 大募集

先月の広報(第176号)でもお知らせしましたが、村では次のとおり税の作文・標語のコンクールを実施いたします。ふるってご応募ください。

- 応募期間 8月1日～9月15日
- 応募資格 村内の方ならどなたでも(ただし小学校高学年以上)
- テーマ 作文・標語とも、税に関することなら何でも結構です。
- 応募要領 ①作文・標語とも1人1点とし、両方に応募できる。  
②作文は1編1200字程度とし、400字詰原稿用紙使用  
③標語はB-5版の白紙を使用  
④作文・標語とも末尾に住所、氏名、年齢、電話番号、職業、学校名、学年を明記

\*詳しくは先月号の広報、各家庭配布のチラシをご覧ください。

## 申し込み・お問い合わせ先

今帰仁村役場税務課  
今帰仁村字仲宗根219 電話(0980)56-2105

村では、このたび「税の広報委員会」を発足いたしました。村の税金の状況をみますと、村民の意識や徴収率とも年々向上しているとはいえ、滞納分の整理、申告の充実など、解決をする多くの課題があります。

税の広報委員会は、村民各層から選出された委員の意見を拝聴し、これから税行政に役立てようというのが目的。ちなみに委員は次の六人の方々です。

- 小那霸安治(渡喜仁七〇一)
- 山城直一(平敷八一六一)
- 村田肇(仲宗根二五〇)

委員会では、まず税務課長による「村内の税を取り巻く状況」の説明の後、質疑応答が行われました。委員からは「教育の理由による人口の減少もあり、税にも影響しているのではないか」とあります。

税の広報委員会は、午後二時から中央公民館で行われ、委員全員と税務課職員が

参加しました。

委員会では、まず税務課長による「村内の税を取り巻く状況」の説明の後、質疑応答が行われました。委員からは「教育の理由による人口の減少もあり、税にも影響しているのではないか」とあります。

税の広報委員会は、午後二時から中央公民館で行われ、委員全員と税務課職員が

第一回委員会を終了しました。

委員会は今後年四回程度開催し、税の要望や疑問を話し合って、税の要望や疑問を話し合うとともに、啓蒙のためのチラシや小冊子・立看板の作成、懇談会や講演会の開催など、これら計画的に活動する予定です。

今回から数回にわたってお話しする市町村民税(住民税)は、わたしたちの日常生活に身近なかかわりを持つ県や市町村の仕事のための費用を、住民がその能力に応じて分担し合うという性格の税金で、いわば住民として暮らしていくために支払ななければならぬ会費のようなものといえます。

それでは、まず個人の市町村民税の申告について説明します。

個人の市町村民税は、市町村が税額を計算し、これを納税者に通知して納めていただくしくみになっています。そこで、市町村が適正な課税を行うために納税者から市町村民税の申告を市町村長に提出していただくことになっています。

(ア)前年中の所得が給与所得のみである人(但し、給与支払報告書が提出されていない場合

原則として申告書を提出しなければなりません。ただし、所得の確定申告をされた方や(ア)から今までに該当する人は申告の必要はありません。

もし申告を行わなかった場合も所得の証明や課税の証明ができることになります。そのため、各種の福祉・厚生関係の手続きが受けられないこともあります。申告は忘れず必ず行うようにしましょう。

## 申告書の提出期限は

三月十五日です

No.3

**市** 町内に住所のある人は、原則として申告書を提出しなければなりません。ただし、所得の確定申告をされた方や(ア)から今までに該当する人は申告の必要はありません。

市町内に住所のある人は、原則として申告書を提出しなければなりません。

市町内に住所のある人は、



## ●村民カレンダー

1990年



葉月



<b>8 / 1 水</b>	○道路を守る月間（8月1日～8月31日） ○心配ごと相談（13：00～17：00コミセン） ○デイサービス（10：00～17：00コミセン）
<b>2 木</b>	○ことばの教室（9：00～12：00コミセン） ○子宮ガン、乳ガン検診（12：30コミセン）
<b>3 金</b>	○天底家庭教育学級（9：00～13：00名護自然動植物公園） ○デイサービス（10：00～17：00コミセン） ○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）
<b>4 土</b>	○おもちゃ図書館（9：00～12：00コミセン） ○兼次小家庭教育学級（9：00～12：00アハンナ原工房）
<b>5 日</b>	○村球格技大会（9：00～北山高、今帰仁中） ○湧川小家庭教育学級（9：00～12：30湧川小中）
<b>6 月</b>	○村議会議員予定候補者への説明会（14：00～コミセン） ○今帰仁小家庭教育学級（9：00～15：30海洋博記念公園） ○デイサービス（10：00～17：00コミセン） ○ことばの教室（13：00～17：00コミセン）
<b>7 火</b>	○ことばの教室（9：00～12：00コミセン） ○手話サークル（19：30～21：00コミセン）
<b>8 水</b>	○心配ごと相談（13：00～17：00コミセン） ○デイサービス（10：00～17：00コミセン）
<b>9 木</b>	○国頭地区PTA指導者研修会 (8：30～17：00コミセン) ○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）
<b>10 金</b>	○道の日（1日道路パトロール）、デイサービス (10：00～17：00) ○子豚セリ市（13：00～家畜セリ市場） ○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）
<b>11 土</b>	○古宇利小家庭教育学級（9：00～12：00古宇利小中） ○おもちゃ図書館（9：00～12：00コミセン） ○心配ごと相談（13：00～17：00コミセン）
<b>12 日</b>	○村少年野球大会（9：00～サブグランド）
<b>13 月</b>	○デイサービス（10：00～17：00コミセン） ○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）
<b>14 火</b>	○ことばの教室（9：00～12：00コミセン） ○手話サークル（19：30～21：00コミセン）
<b>15 水</b>	○高齢者学級（14：00～16：00コミセン） ○デイサービス（10：00～17：00コミセン） ○心配ごと相談（13：00～17：00コミセン） ○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）
<b>16 木</b>	○子ども会リーダー研修会（14：00～石川少年自然の家） ○牛のセリ市（11：00～家畜セリ市場） ○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）

思ふのであるがどうだろうか。そんなことを考えさせられる旅であります。やすらぎと満足が与えられるところを持つ。うに、沖縄の美しい自然と住んでいます。人々の快適な生活空間をめでて、開拓が進んでいます。また、沖縄の波にのって、人々の心を育んでいます。また、沖縄の波にのって、人々の心を育んでいます。

<b>17 金</b>	○子ども会リーダー研修会（～13：00石川少年自然の家） ○ことばの教室（9：00～12：00コミセン） ○ジュニアリーダー九州大会（宮崎県） ○1歳児6ヶ月健診（12：00～コミセン） ○身体障害者巡回相談（10：00～コミセン）
<b>18 土</b>	○兼次小家庭教育学級（18：00名護青年の家） ○身体障害者巡回相談（10：00～コミセン） ○デイサービス（13：00～17：00コミセン） ○おもちゃ図書館（9：00～12：00コミセン）
<b>19 日</b>	○星座教室（～12：00名護青年の家） ○村バレーボール選手権大会（9：00～北山高校）
<b>20 月</b>	○デイサービス（10：00～17：00コミセン） ○ことばの教室（13：00～17：00コミセン）
<b>21 火</b>	○手話サークル（19：30～21：00コミセン） ○3歳児健診（13：00～コミセン）
<b>22 水</b>	○デイサービス（13：00～17：00コミセン） ○心配ごと相談（13：00～17：00コミセン）
<b>23 木</b>	○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）
<b>24 金</b>	○デイサービス（13：00～17：00コミセン） ○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）
<b>25 土</b>	○今帰仁村まつり（14：00総合運動公園、闘牛場）
<b>26 日</b>	○今帰仁村まつり（17：00～総合運動公園） ○子豚セリ市（13：00～家畜セリ市場）
<b>27 月</b>	○デイサービス（13：00～17：00コミセン） ○ことばの教室（13：00～17：00コミセン）
<b>28 火</b>	○ことばの教室（9：00～12：00コミセン） ○手話サークル（19：30～21：00コミセン）
<b>29 水</b>	○デイサービス（13：00～17：00コミセン） ○心配ごと相談（13：00～17：00コミセン）
<b>30 木</b>	○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）
<b>31 金</b>	○デイサービス（13：00～17：00コミセン） ○ことばの教室（9：00～12：00コミセン）
<b>9 / 1 土</b>	○おもちゃ図書館（9：00～12：00コミセン）

今や注目の観光地、シンガポールを旅する機会を得た。狭い国土の中に超高層ビルが建ち並ぶシンガポールは、また、緑豊かな美しい国としても知られています。住宅街のど真中に四〇〇種余の植物があるというボタニックガーデンは、自然と親しむ人々の格好の憩いの場となっています。公園のベンチに腰をおろして、しばし旅先での開放感にひたっていると、何處からも



後編集